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第 2527 回例会　2013年10月21日（月）

本日のプログラム：普通例会・職場訪問

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル　TEL  0165-23-1234
会　長／千　葉　繁　夫
副会長／阿　達　　　勇
幹　事／奈　良　康　弘

2013-2014年度士別ロータリーのテーマ
｢出来ることを　出来るときに　出来ることから｣

士別市／世界のめん羊館

2013-2014年度国際ロータリーのテーマ

2013-14年度RI会長　ロン D. バートン

● 前回（10月7日、月曜日）の記録：普通例会・ライラセミナー報告会・理事会
司 会／近井孝義　会場監督
斉 唱／国歌斉唱・奉仕の理想
本日の出席／会員 48 名中　出席者 35 名　出席率 72.92％
本 日の欠席／今井　裕、岡田　晃、近藤峯世、坂野虎渓、佐藤和彦、細川博司、松塚信雄、
　　　　　　　　黒田康敬、田中道也、藤吉敏博、深尾幸夫、鈴木　勉、野　英俊

メークアップ／中村徹雄、宮崎隆雄（９月 20 日、人の波・旗の波大作戦）
ビジター・ゲスト／平間美保、高山良太（第 33 回ライラセミナー参加者）

ニコニコＢＯＸ／織戸俊二（障害者福祉愛成会祭終了）、神田英一（最終ゴルフ優勝）、
　　　　　　　　國森和麿（ゴルフ年間優勝）（誕生祝い）、

累計 125,000 円　● 例会予定
 10月例会日(職業奉仕月間・米山月間)  11月例会日(ロータリー財団月間)
■10月 ７日 ㈪　普通例会・理事会
■10月14日 ㈪　休会（法定休日：体育の日）
■10月21日 ㈪　普通例会
■10月28日 ㈪　夜間例会

■11月 ４日 ㈪　休会（振替休日）
■11月11日 ㈪　普通例会・理事会
■11月18日 ㈪　普通例会
■11月25日 ㈪　夜間例会



■会務報告　千葉繁夫 会長
●今回は、先月名寄で行われました、ライラ

セミナーの報告会があります。参加されまし

たお二人、高山さん・平間さん大変ご苦労様

でした。

●３日(財)士別市体育協会主催の第42回士別

市スポーツ表彰式に出席してきました。岡田

会員が体育協会の役員として、永年の功績に

より神田会長からスポーツ功労賞を受賞され

ました。また、６日に2013年度の士別市文化

賞をスポーツ振興と発展に多大な貢献を讃え

られまして、受賞がきまったとの報道があり

ました。｢スポーツ功労賞｣に続き大変おめで

とうございます。今後とも体に留意され引き

続きご活躍下さい。

●今月は職業奉仕月間米山月間です。本日、

皆様の机にプリントが配布されているように、

今月21日の例会に職場訪問のプログラムを用意

されていますので、多くの参加者をお願い致し

ます。

●今週11日㈮～13日㈰まで、釧路で開催され

ます地区大会に19名の登録を頂きありがとう

ございました。大いに楽しみたいと思いま

す。

■幹事報告　奈良康弘 幹事
❶10月号ガバナー月信・ロータリーの友誌が

届いております。会員の皆様お持ち帰り下さ

い。併せまして下川RC様よりクラブ会報が届

いております。回覧いたします。御一読下さ

い。

❷10月のロータリーレート１ドル100円となっ

ております。

❸今週11日～13日釧路にて地区大会が開催さ

れます。当クラブより19名の参加を頂きまし

た。先日参加者に対しまして日程の方FAXさせ

て頂きました。11日5時50分集合、12日4時20

分集合となっております。お間違えの無い様

集合下さい。宜しく御願い致します。

❹本日、ライラセミナーに参加いたしました

青年参加者に対しまして、終了証の授与式及

び報告会行います。参加されました青年参加

者大変ご苦労さまでした。

❺今月10月は職業奉仕･米山月間となってお

ります。10月21日職場訪問例会を開催致しま

す。後ほど山口職業奉仕委員長より詳細報告

が御座います。

❻10月3日『第37回市民スポーツのつどい並び

に第42回士別市スポーツ表彰』が開催され、

千葉会長出席にて終了致しました。

❼来週14日月曜は法定休日にて休会となって

おります。お間違えの無い様お願い致しま

す。

❽本日例会終了後クラブ理事会を開催致しま

す。役員・理事の皆様出席の方宜しくお願い

致します。

■ライラセミナー修了証授与式
　　　　　　　　　　　並びに感想発表

◆平間美保さん感想発表
今回、第33回ライラセミナーに参加させて頂

きありがとうございました。簡単ではござい

ますが、３日間のセミナー体験を報告させて

いただきます。３日間の体験を振り返ってみ

ますと、避難所で寝る大変さ、避難所を運営

する難しさを少しですが理解することが出来

ました。このような体験をさせて頂き、普段

家でゆっくりお風呂に入れること、布団で寝

られること、美味しいご飯が食べれること、

好きなことが出来ることなどが、どれだけ幸

せでありがたいかと言うことを改めて感じる

ことが出来て良かったと思います。士別では

災害が起こる可能性が低いと思われますが、

日頃からの備えがいかに大切かと云うことが

体験を通じて理解でき、小学校・中学校・高

校と学校行事として防災について取り組む事

も良いと思いました。この体験をしたこと



が、実際に災害が起こった時に少しでも役に

立つ様にしていきたいと思いますが、ニュー

ス等で見聞きする災害が起きないで欲しいと

痛切にに感じる体験となりました。３日間、

随行してくださいました深尾委員長様、今回

の参加に際しまして、選出して頂きました士

別ロータリークラブ様、大変ありがとうござ

いました。

◆高山良太さん感想発表
先日ライラセミナーに参加させて頂きまし

た。何をするかも分からず行ってみました

が、内容は自分が被災者に成ってみると云う

ことと、避難させてみるという立場になって

行動をするという内容でした。被災者の体験

の中で１日目はシャワーもお風呂も入らず体

育館に避難し、ブルーシートをひいてダンボ

ールと毛布一枚で寝る。ご飯は乾パンと水だ

けで被災した人と同じような状況の中で体験

してみて被災したら大変だという思いを実感

してきました。避難させる側も前もって準備

しておかないと対応が難しいと体験して分か

りました。参加して思ったのは今回のセミナ

ーは青年（若い人）だけでやりましたが、ロ

ータリーのメンバーも加わって体験しても良

いと思いました。避難する側もさせる側も年

齢に関係なく体験した方が良いと思います。

ありがとうございました。

■委員会報告
◆職業奉仕委員会　山口哲雄 委員長
10月は職業奉仕月間でございます。先ほどご

案内がありましたように職業奉仕委員会とし

て10月21日㈪の例会終了後、職場訪問を行い

ます。場所は資源の有効化、地球温暖化防止

のためと云うことで、士別市川西町にありま

す、士別市バイオマス資源堆肥化施設です。

この施設は士別市低酸素むらづくり協議会が

農林水産省の助成を受けて出来上がりまし

た。朝日町は４月１日から始まっております

が、10月１日からは全市において生ごみの活

用が始まりました。各家庭でも奥様方は四苦

八苦されている事と思います。ゴミ袋も専用

の有料袋になりましたが、その袋が販売店に

在庫がない状況が続いているようであります

ので、一日も早く各販売店に袋が列ぶように

行政も含め対応して頂きたいと思います。本

日の理事会で内容は詰めますが、例会をスム

ーズに終わらせて12時35分頃には出発したい

と考えて降ります。駐車場があまりないと云

うことなので士別グランドホテル様にお願い

をしてバスを出して頂きますのでバスを御利

用下さい。多くの参加者をお願い致します。

■誕生祝い

野　英俊・國森和麿
２名の会員が今月誕生日を迎えます。

おめでとうございます。

■結婚記念日祝い

三野博司、志村孝幸、輿水広志、若森　孝
４名の会員が今月結婚記念日を迎えます。お

めでとうございます。


